



まだまだ日中は暑い日が続き子どもたちもたくさん汗をかきながら過ごしています。これから少しずつ気温も下がり、過ごしやすい季節がやってきますね。園庭やお散歩に出てたくさん体を動かしたり、お友達や保育者と手を繋いで歩き、赤やオレンジに色づいた葉っぱを見たり、どんぐりや松ぼっくりを拾って秋を感じてほしいと思います。

今月は[た1]のお友だちはふたばへ、[た3]のお友だちはつぼみへ移行します。新しいお部屋にわくわく、ドキドキしている子どもたちの姿がありますがそれぞれの気持ちをしっかりと受け止めながら過ごしていきたいと思っています。



おくち ピカピカ なったかな～？

(た1のお友だち)

9月から[た1]のお友だちみんなで給食、おやつ後に口洗いを始めています。

最初はうまくできず、服を濡らしてしまうこともありましたが、少しずつ服を濡らさずにお口洗いができるようになっていきます。

口洗いをした後に、鏡を見て「まだよごれてる～」や「ぴかぴかなった」と自分達で洗った後の口のチェックをする可愛い姿もあります！

自分でできるよ！

(た2のお友だち)

[た1]のお友だちが自分のコップを使っていることを憧れの目で見ている[た2]のお友だち。

[た1]のお友だちが横を向いている時にチョンッと触って見たり、片付けているのをじーっと見ていました。9月から自分のコップを用意してもらい、ごはんの前に自分で出している子どもたち。初めは給食袋から上手く出せず「ん～」となっていたお友だちも今ではさっと出して、「できた！」と嬉しそうな[た2]のお友だちです。

パンツ うれしいな！

(た3のお友だち)

オマルやトイレに座っておしっこが出ると「しっし～でたよ～」とニコニコで教えてくれる

[た3]のお友だち。たんぽぽさんみんなと一緒に遊んでいる時に[た1]や[た2]のお友だちがパンツを履いているのを見ている姿もあり、個々にトレーニングパンツを準備してもらっています。パンツが嬉しくて、「パンツ！！」とニコニコで保育者に見せてくれたり、頑張ってみようとする子どもたちの姿があります。

もぐもぐ おいしいね！

(た4のお友だち)

今までは嫌な物があつたら、「イヤなものはイヤ～。食べたくな～い」の子どもたちでしたが、「一口だけでも、頑張ってみよう！」の声掛けで、食べてみよう！頑張ってみよう！とする姿が増え、苦手な物も食べれるようになってきました。自分で食べたい気持ちも芽生え、保育者がお手伝いをしようとする「イヤっ」と怒られることも…。楽しく食べている[た4]のお友だちです。

(お願い)

- ・涼しくなり、散歩に出かける機会が多くなります。登園は、9:00までをお願いします。
- ・朝夕と涼しくなってきましたが、部屋の中では体を動かすことも多く体温が上がりますので、厚着にならないようにしてください。ズボンは、半ズボンをお願いします。(裏起毛やフリースの服やズボンは、避けてください。)

